

This publication presents a kind of dossier on Habitat Marocain. Given the undiminished significance of this key project in culture-specific modern architecture, a publication devoted to its design has long been a desideratum. The approach taken here, reflects the fact that in order to fully appreciate the project, we need to look at its evolution and what has happened since it was completed. Beyond the original architectural plans, the collection also includes the preliminary stages in the project's design and the architectural transformations that have been undertaken since Habitat Marocain was built. The basic assumption is that Habitat Marocain can only be properly understood in terms of the dynamics between formal and informal building.

*La présente publication réunit des documents relatifs à Habitat Marocain. L'acceptation toujours plus répandue de l'Habitat Marocain, comme le projet-clef d'un modernisme architectural propre à une culture aurait à elle seule pu justifier une publication sur la conception de la cité. Nous tenterons cependant ici d'adopter une approche quelque peu différente, afin de considérer cet ensemble de logements collectifs à sa juste valeur : le passé, puis le devenir de la cité sont placés au cœur de la présente publication. L'ensemble de logements planifié par les architectes, les différentes étapes de conception, ainsi que les changements dans la construction intervenus après son édification y sont présentés. La thèse avancée par ce recueil de documents est que l'Habitat Marocain ne peut être correctement interprété qu'à partir des tensions dynamiques entre construction formelle et informelle.*